

Zwei Menschen sagen Dankeschön!



An alle, die so lieb an uns gedacht haben!
Wir sagen herzlichen Dank an Petra und Gerold,
die Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten,
die uns mit Glückwünschen, Blumen, lieben Grüßen und guten
Wünschen erfreuten und dafür gesorgt haben, dass unsere

Diamantene Hochzeit

unvergesslich für uns wurde.

Ein Dank gilt auch unserem Pastor Björn Beißner
für die netten Worte und Herrn und Frau Meyer
mit ihrem Team für die gute Bewirtung.

Marianne und Horst Fiß

Hambergen, im November 2014